



TRIATLÓN DE INICIACIÓN INFANTIL | SÁBADO, 9 DE AGOSTO, 2025, 11.30 H.

PAG. 1/2

PARTICIPANTE

Nombre y apellidos

Fecha de nacimiento

Dirección completa

Teléfono de contacto (del participante)

DNI

Observaciones, alergias, información médica, etc.

PADRE O TUTOR

Nombre, apellidos y DNI

Teléfono de contacto

MADRE O TUTORA

Nombre, apellidos y DNI

Teléfono de contacto

En caso de emergencia o necesidad, ¿a qué número de teléfono hay que llamar?

Yo, la persona aquí firmante, como padre/madre/tutor legal del menor (tache lo que no proceda), autorizo a mi hijo/a a participar en las actividades deportivas organizadas por el Ayuntamiento de Peñaranda, advirtiéndole de su obligación de cumplir las normas y requisitos en sus actividades y cualesquiera otra que reciba de los técnicos, monitores o guías responsables.

Declaro que la persona menor de edad inscrita se encuentra en condiciones médicas y físicas adecuadas para participar y realizar este tipo de actividades y que no padece enfermedad o limitación que se lo impida.

Declaro conocer que las actividades pueden sufrir modificaciones y/o cancelaciones en función de las circunstancias meteorológicas, condiciones del terreno, así como a la situación física o psíquica de los participantes en la actividad.

Además, declaro haber sido informado/a de las características y necesidades de las actividades, y conocer las exigencias, requerimientos (físicos, técnicos y psicológicos) y los riesgos inherentes a la práctica del deporte (indoor, o en entornos urbanos o en entornos naturales). Eximo al Ayuntamiento de Peñaranda y al personal encargado de la actividad de toda responsabilidad derivada de accidentes o daños que puedan producirse por causas fortuitas, negligencia del propio participante, incumplimiento de normas, o por condiciones inherentes a la práctica deportiva.

Comportamiento del participante: en caso de que el comportamiento o actitud supongan un peligro para él mismo o al resto de participantes, podrá suspenderse su participación en la actividad y ser enviado de vuelta a casa. Entiendo que en tales circunstancias se informará debidamente y los costes extraordinarios asociados serán responsabilidad del padre-madre-tutor.



PROTECCIÓN DE DATOS

De conformidad con lo establecido en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo (RGPD) y la Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, le informamos de que los datos facilitados serán tratados por el Ayuntamiento de Peñaranda de Bracamonte con la finalidad de gestionar la inscripción, participación y organización de las actividades deportivas. El responsable del tratamiento es el Ayuntamiento de Peñaranda. Sus datos no se cederán a terceros salvo obligación legal o consentimiento expreso. Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, oposición y portabilidad dirigiéndose al Ayuntamiento.

- Acepto el tratamiento de mis datos y los del menor para las finalidades mencionadas.
- No acepto.

DERECHOS DE IMAGEN

Durante la realización de la actividad, el Ayuntamiento podrá realizar fotografías y/o vídeos con fines exclusivamente informativos, divulgativos y promocionales del propio programa deportivo.

- Autorizo la captación y difusión de la imagen del menor en medios digitales, redes sociales, cartelería y otros soportes del Ayuntamiento.
- No autorizo.

Una vez finalizada la actividad, la persona participante menor de edad, ¿vuelve sola a casa? Sí No

FIRMA DEL PADRE / MADRE / TUTOR O TUTORIA LEGAL

Declaro que la información aquí proporcionada es veraz y que he leído, entendido y acepto las condiciones de la actividad y las aquí descritas.

Nombre completo

DNI

Lugar y fecha

Firma